



Le Valais compte désormais 12 cas de coronavirus dont 5 dans le Valais romand

En une journée, le Valais est passé de 7 à 12 cas de coronavirus. Aujourd'hui, sept vivent dans le Haut-Valais dont quatre dans la même famille et cinq dans le Valais romand. «Cette augmentation était prévisible, mais elle ne met pas encore notre organisation sanitaire sous tension», précise la ministre de la santé Esther Wäeber-Kalbermatten.

Par contre, pas question de donner plus de détails sur l'identité des personnes touchées. «Nous sommes en discussion avec l'ensemble des médecins cantonaux pour savoir quel degré d'information il faut donner», poursuit la conseillère d'Etat. A ce jour, plus d'une centaine de dépistages ont été réalisés dans le canton.

Plus aucuns tests systématiques

Selon les recommandations de l'OFSP, les cas suspects ne seront plus systématiquement testés. «Seuls seront testés les patients qui présentent des symptômes aigus des voies respiratoires (toux, difficultés à respirer) et de la fièvre et qui remplissent des critères médicaux précis», explique le médecin cantonal Christian Ambord.

Les personnes âgées de plus de 65 ans et celles atteintes de maladies chroniques, telle que l'hypertension, le diabète, les maladies cardiovasculaires ou respiratoires font partie des personnes à risque. Il en est de même pour celles dont le système immunitaire est affaibli par une maladie (cancer) ou un traitement.

Le médecin cantonal rappelle que «les personnes présentant des symptômes aigus d'une infection des voies respiratoires (fièvre et toux) doivent rester à domicile jusqu'à 24 heures après la fin des symptômes (auto-isolément)».